
課題等の配付
先週末の課題等の受け取り，有難うございました。受け取りに来た皆さんの顔を見られ

て嬉しかったです。緊急事態宣言が全国へと広がるなか，先が本当に見通せません。本当

に５月７日に再開されるのかは不透明です

が，短期間での目標を一つ一つしっかりと

為し遂げていって欲しいものです。その第

一歩として，配付された課題に取り組んで

ください。課題は，５年生で履修予定のす

べての教科科目から出ています。春休みを

含めた休校期間の課題内容は復習やまとめ

が中心でしたが，今回は５年生での科目で

すから予習が中心となっています。科目の

先生方は「まだ授業をしていない新しい科目だから，どうしようか？」などと色々工夫を

。 。しながら課題を作成されていました そんな先生方の思いも大切にして欲しいと思います

Ⅰ５学年の新しい先生
クラス発表で４組になった皆さんは「えっ，三浦先生って？」と思ったことでしょう。

実際に会って会話をする前に先生について想像を膨らませてみて欲しいと思い，今回は４

組の担任となった三浦先生からお話をいただきました。

みなさん初めまして、保体科・４組担任の三浦竜二です。昨年までは東京の中学校で生

徒たちと日々楽しく学校生活を送っていました。３月からの休校で急な別れとなり残念な

気持ちでいましたが、今は前向きに新たな仙台青陵のみなさんとの出会いに期待を膨ら

ませています。配布物の受け渡しの際に、運良く昇降口で会えて会話できた人も数名い

ましたね。受け答えがさすが高校生！という印象でした。会えなかった他のみなさんもき

っと十人十色の個性で溢れているのでしょう。楽しみにしています。

そういう私はどんな人物かというと、前向きな性格で、きっと道は開けるさ、という考え

を持っています。もちろん根拠などありませんが大切にしていることです。大学受験の大

変さもわかるし、学習以外の悩みもあるこの時期に、一歩前に進む力になれたらと思って

います。私は保体科なので言うまでもないですが運動が大好きです。学生時代は陸上や

バスケットに熱中してました。ちなみに今は海賊漫画のワンピースにも熱中しています。

どんな話題でも良いのでたくさん会話しましょう。よろしくお願いします。

いかがでしょうか。三浦先生と会って話をするのが，とても楽しみになるようなお話で

すね。大変な日が続くかとは思いますが，一日一日を健康に気を付けて過ごしましょう。
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